

# Les vœux du Club E6

**L**e Club E6, club de l'Homme chef d'entreprise, présidé par Stéphane Garez, a présenté ses vœux le 18 janvier au Petit Théâtre de Templeuve. Ce club compte 200 chefs d'entreprise parmi ses membres et a pour mission de favoriser par le partage d'expérience et de compétence la progression et l'épanouisse-

ment de l'Homme chef d'entreprise. Des réunions, des séminaires, des tables ouvertes, des ateliers thématiques, des formations, des conférences-débats et des échanges au coin du feu y sont organisés régulièrement avec des partenaires. Au cours de cette soirée, il a été procédé à la remise traditionnelle des Léonards. ■



► Stéphane Garez, président du Club E6.



► Mathieu Mazurek, gérant SA2M, Hugues Duyck, gérant Doc Logistics, et Jean-Eudes Maillard, artiste designer.



► Pierre-Yves Dauchez, Léonard 2012.



► Jean-Luc Gruson, gérant d'entreprises de maintenance, Virginie Decroix, Ecotelec, Léonard 2012, et Patrick Duquesne, gérant PMR Production.



► Eric Hennart, commission formation, et Thiery Cardinael, vice-président, Club E6.